

## Bungalow de 2 dormitorios en Torrevieja

Ref: M-1332755

194.900 €



**Tipo vivienda :** Bungalow

**Piscina :** Comunitaria

**Vivienda :**

86 m<sup>2</sup>

**Localidad :** Torrevieja

**Dormitorios :** 2

**Baños :** 1

✓ Ascensor

✓ Barbacoa

Bungalow en Torrevieja con piscina comunitaria, parking incluido, 2 habitaciones, 1 baño, cocina independiente y patio. Una vivienda que reúne todo lo que muchas personas imaginan cuando piensan en tener su propio rincón en la Costa Blanca: sol, tranquilidad, sensación de casa y un entorno perfecto para disfrutar tanto del día a día como de las vacaciones. Vida en bungalow: más que un piso Vivir en un bungalow en Torrevieja es muy diferente a vivir en un piso en altura. Aquí la vida se siente más a ras de suelo, más cercana, más de barrio residencial tranquilo donde se conoce a los vecinos y se disfruta del exterior casi tanto como del interior. Cada vez que entras, no da la sensación de "bloque de edificio", sino de casa acogedora dentro de una urbanización donde el ambiente es relajado y familiar. La combinación de vivienda cómoda con piscina comunitaria y zonas comunes convierte el conjunto en un pequeño mundo propio: un lugar al que llegas y no necesitas nada más para sentir que puedes desconectar. Ideal tanto para vivir todo el año como para usarlo como segunda residencia de escapadas regulares a la playa y al buen clima de Torrevieja. Un hogar que invita a quedarse Este bungalow transmite desde el primer momento la típica sensación de "sitio en el que apetece estar". No es una vivienda pensada solo como alojamiento puntual, sino como un hogar donde instalarse, traer tus cosas, tu estilo y tu ritmo. La distribución permite una vida cómoda: zona de día donde se comparte tiempo, zona de noche donde se descansa de verdad y espacios exteriores que amplían la forma de usar la casa. Las dos habitaciones lo hacen muy versátil: perfecto para una pareja que quiera un dormitorio principal y otro cuarto para invitados, despacho o habitación para un hijo; o para una pequeña familia que busca algo práctico y bien aprovechado. El baño acompaña perfectamente a este tipo de vivienda, resolviendo el día a día con comodidad y sin complicaciones. Cocina independiente: el corazón práctico de la casa La cocina independiente es uno de los grandes atractivos del bungalow. Tenerla separada del salón permite cocinar sin llenar de olores toda la vivienda y disfrutar de un espacio propio para el día a día: preparar desayunos tranquilos, comidas en familia, cenas con amigos o incluso organizar pequeños momentos especiales alrededor de la mesa. Es ese tipo de cocina "de casa de siempre", donde realmente se vive: se habla, se cocina, se planifican los planes del día, se preparan las cosas para ir a la piscina o a la playa. Para quien valora la funcionalidad y el sentido práctico, una cocina independiente bien planteada marca la diferencia respecto a otros inmuebles más impersonales. El encanto del patio El patio es uno de esos espacios que acaban convirtiéndose en el protagonista silencioso de la vivienda. Es el lugar donde tomar el primer café de la mañana al fresco, donde disfrutar de comidas o cenas al aire libre, donde los niños pueden jugar con seguridad o donde simplemente tumbarse a leer un rato con el sonido ambiente del vecindario de fondo. También es perfecto para quienes tienen mascotas, plantas o les gusta tener un pequeño rincón exterior para decorar a su gusto: luces, macetas, una mesa, unas sillas... En pocos detalles se transforma en un espacio con mucha personalidad. En una ciudad como Torrevieja, donde el buen tiempo acompaña gran parte del año, disponer de patio convierte el bungalow en una casa que se vive tanto dentro como fuera. Piscina comunitaria: verano todo el año La piscina comunitaria es otro de los grandes puntos fuertes. Tenerla a unos pasos de casa hace que cada día soleado pueda convertirse en un "mini día de vacaciones": bajar a darse un chapuzón, tumbarse al sol, dejar que los niños disfruten del agua sin tener que desplazarte en coche ni buscar sitio en la playa. Es comodidad pura. Además, la piscina funciona como punto de encuentro natural entre vecinos, creando un ambiente social muy agradable: saludos, p

